



Élevage

A 1,55 € par kilo, le prix est en hausse de 5 % par rapport à mars 2020 et de 2 % par rapport au prix en moyenne sur cinq ans. On observe les mêmes tendances dans les pays concurrents de l'UE. Les prix de l'aliment s'envolent à cause des céréales. En un an, la progression est de 19 % et de 27 % par rapport à la moyenne quinquennale. Les importations augmentent de 15 %. Le solde du commerce extérieur est passé d'un excédent de 2 M€ en mars 2020 à un déficit de 15 M€ en mars 2022. La consommation de viande porcine augmente de 3 % en un an.

[EN SAVOIR PLUS](#)